

El objetivo de nuestro viaje a Croacia, como bien indica el nombre del proyecto en el que trabajamos (Overcoming and Breaking Stereotypes) ha sido superar los estereotipos de las diferentes nacionalidades. Las formas de lograrlo han sido variadas y diferentes las unas de las otras; aunque merece una mención especial el que nos hayan inculcado la necesidad de relacionarnos entre nosotros.

En cuanto a cómo ha transcurrido la experiencia, me parece que la elección de las actividades ha sido cuidadosa y acertada, en el sentido de que se nos ha ofrecido a todos alguna forma de expresarnos a nivel personal. Si alguien tenía algún talento, como ser buen dibujante, actor, escritor o director de cine... ha tenido su momento de gloria para lucirse y no creo que nadie haya sentido que estorbaba, incluso teniendo en cuenta la pequeña barrera en la que se pueden convertir los idiomas.

Además, no sólo hemos trabajado, también hemos conocido diferentes lugares de Croacia, como Porec o Pula, hemos paseado y disfrutado de las calles y playa de Rovinj y lo mejor de todo: hemos hecho muchos amigos. Quizás nos tocó un grupo muy bueno por azar o quizás fue la mezcla de la convivencia y de lo que une tener que esforzarse por comunicarse en un mismo idioma, quizás sea la cantidad de horas que hemos pasado juntos... pero el caso es que la sensación que la gente se ha llevado al despedirse era la de separarse de unos amigos. Ha sido increíble, aunque un poco triste porque nos vamos a echar de menos.

Si hay algo cierto, es que este viaje nos ha cambiado. Nos ha enseñado a ver a las personas como lo que son, personas, cada una es única y diferente.

Hermes Gueits